

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sistem pendidikan di kedua pondok pesantren Raudlatul Muta'allimin dan Ar-Raudhah di Kabupaten Hulu Sungai Utara tidak terlalu banyak berubah sejak pertama didirikan, namun sejak disetarakan oleh kementerian agama dengan program pendidikan diniyah formal (PDF) yang mejadikan status ijazah pondok pesantren tersebut diakui dan bisa dipakai untuk masuk ke perguruan tinggi, santri dan santriwati yang lulus dari pondok pesantren tersebut tidak perlu mengambil program paket B dan paket C untuk bisa dapat melanjutkan ke perguruan tinggi.

Komponen-komponen sistem pendidikan di pondok pesantren Raudlatul Muta'allimin dan Ar-Raudhah yang meliputi: tujuan, siswa, pendidik, materi, situasi lingkungan, media pembelajaran, dan evaluasi dapat menyesuaikan dengan komponen-komponen sistem pendidikan di lembaga pendidikan pada umumnya. Semua komponen sistem pendidikan di pondok pesantren Raudlatul Muta'allimin dan Ar-Raudhah dapat menyesuaikan dan menyelaraskan dengan sistem pendidikan yang ada dengan di lembaga pendidikan umum.

Sistem pendidikan yang ada di pondok pesantren jauh dari kata sempurna dari segi metode dan media pendidikannya namun tidak kalah dalam segi tujuan, siswa, pendidik, situasi lingkungan dan bentuk evaluasinya. Semua itu karena pondok pesantren memiliki perbedaan dalam peraturan mengenai keadaan peserta didiknya yang berimbas kepada metode dan media karena sebagian peserta didik yang tinggal di asrama pondok pesantren yang tidak memungkinkan untuk menyentuh dan menggunakan media saat ini seperti handphone. Karena sebab itulah pondok pesantren tidak bisa bersaing dalam hal media dan metode yang sekaang membutuhkan media sosial untuk bisa menggunakannya.

B. Saran

1. Alat pendidikan yang digunakan di di pondok pesantren Raudlatul Muta'allimin dan Ar-Raudhah yang hanya memakai papan tulis sebagai media pendidikan, hendaknya pihak pondok pesantren membarikan edukasi kepada semua guru-guru di sana terlebih kepada guru-guru yang masih bisa mempelajari sebagian teknologi yang berkaitan dengan media pembelajaran
2. Tenaga pengajar/muallim yang ada di pondok pesantren Raudlatul Muta'allimin dan Ar-Raudhah tersebut yang mempunyai syarat menjadi alumni di sana mungkin harus diberi pengecualian jika ada seorang yang bukan alumni pondok pesantren tersebut namun memiliki kemampuan yang dibutuhkan dalam aspek tertentu di pondok pesantren Raudlatul Muta'allimin dan Ar-Raudhah tersebut.